

Casco para bomberos Gallet F1 XF: una personalización que incluso el Papa ha usado

MSA es el líder indiscutible del mercado de cascos para bomberos estilo jet, con más de 2 millones de cascos vendidos en más de 80 países desde 1985. Cualquiera que sea la generación, F1, F1SF o el nuevo **Gallet F1 XF**, los bomberos están conectados emocionalmente con su casco F1, diseñado y fabricado en Francia. Ver a personajes famosos como el Papa con "su casco" personalizado con el logo del Vaticano, sin duda difundirá aún más la leyenda.

El Papa con un Gallet F1XF personalizado

Todos los miércoles, si el Papa está en Roma, celebra una audiencia papal, dando a los peregrinos y visitantes la oportunidad de "ver al Papa". En abril, el Papa recibió la visita de 25 bomberos de Francia y Quebec, Canadá, quienes presentaron al Pontífice un regalo único: un casco de extinción de incendios estructural **Gallet F1 XF** decorado con los colores del Estado de la Ciudad del Vaticano, amarillo y blanco, y el escudo de la Ciudad del Vaticano en la placa frontal. El Papa bendijo a los bomberos, al casco **Gallet F1 XF** y a nuestro integrante del equipo MSA que estuvo presente. El Papa Francisco no dudó en ponerse el casco, y estas maravillosas fotos rápidamente se volvieron virales, tanto en las redes sociales como en los periódicos.



Experiencia de impresión única para personalizar cascos



Para este proyecto, un bombero francés que también es sacerdote consultó directamente a MSA. Fue el padre Philippe Vanneste quien estableció la relación entre el Departamento de Comunicaciones del Vaticano y nuestros expertos en gráficos altamente calificados en personalización de logotipos. Enviaron su logo en formato de alta resolución y MSA pudo preparar lo necesario para imprimir este emblema en una placa frontal muy exclusiva. MSA utilizó el exclusivo proceso 4C, que permite imprimir fotografías o logotipos muy complicados combinando los colores base como si se tratara de una impresora normal.

El proceso de personalización totalmente integrado de MSA incluye clichés/planchas fabricadas en Francia, además de la preparación y producción de tinta. MSA ha ofrecido esta solución única para imprimir logotipos en cascos industriales durante años, y ha decidido también ofrecerlo a los cuerpos de bomberos como un medio para crear y mejorar la conexión entre el casco y la identidad visual de cada cuerpo de bomberos.

Se trata de una impresión de alta calidad con durabilidad y resistencia a la intemperie probadas. MSA ofrece 2 opciones:

- Tipo Pantone con color sólido o degradado de color.
- Proceso Premium 4C, como el utilizado para el logotipo del Vaticano.

Personalización: una tendencia real en el mundo de la extinción de incendios

Las placas frontales impresas con tampografía se han vuelto muy populares ya que son un medio de alta calidad y rentable para exhibir la insignia/logotipo de una brigada de bomberos o de una empresa. Además, MSA puede ofrecer tiradas de tan solo 50 piezas.

SDIS59, SDIS 25, SDIS 78, departamentos de bomberos de Mónaco, Hong Kong, brigadas de bomberos de los aeropuertos de Ginebra y Londres, muchos departamentos de bomberos industriales como Solvay o Air Liquide e incluso el Papa Francisco... MSA ha trabajado en proyectos de personalización para cientos de clientes que se dedican a combatir incendios alrededor del mundo.





Personalización con insignias

Paralelamente a la personalización de la tampografía, MSA continúa ofreciendo personalización mediante insignias metálicas. La más reconocida es la que llevan todos los bomberos franceses.

Todos los cuerpos de bomberos públicos o privados... cualquier cliente interesado en personalizar el **Gallet F1 XE** puede ponerse en contacto con MSA para experimentar la protección superior de nuestro producto estrella.